



7月28日、周防大島町B&G海洋センターで、毎年恒例の「カヌー体験」を行い、子どもと大人合わせて約50名が参加しました。海岸清掃にはじまり、操縦安全講習を受け、海岸から約1km先の彦島まで約30分かけて渡りました。島では海難救助のデモンストレーションを行い、水上バイクなどマリンスポーツを楽しみました。



並んで記念撮影…ではありません。近くを航行した大型船によって起きた高波から転覆を防ぐため、パドルをつなぎ波が静まるのを待っています。レジャーを安全に楽しむために、自分の命を守る術を体現する貴重な経験となりました。

編集後記 紙面で紹介できませんでしたが、10月にレクレーション活動を行いました。30名の子どもたちが参加し、日頃利用する機会の少ない電車に乗って下松市へ出かけ、ボウリングで親交を深めました。加盟子ども会の数が年々増えて、それぞれの会の活動も活発に、充実し、紙面も賑やかになってきました。うれしい誤算とはいえ、編集の都合で文字が小さくなってしまいました。ご了承くださいませ。(☆)



市子連ジュニアリーダー始動!



柳井市子連のジュニアリーダーが約10年ぶりに結成され、募集に賛同した7名の中学生が集まりました。いきなり8月の「柳井金魚ちょん祭り」に展示するミニねぶた作成ミッションが舞い込み、デザインと絵付けを担当。自然に生まれたチームワークで、半日で完成させました。



祭りの当日に姿を現したミニねぶたは、パステルカラーが鮮やかに浮かび上がり、アイドルの輝き。台車には瀬戸側、柳井南、山根子ども会と羽仁保育園の園児による寄せ描きが華を添えました。ねぶた回し体験タイムではたくさん的人が集まり、順番待ちができるほどの大盛況でした。ねぶた製作の下準備をしてくださった、祭り実行委員会ねぶた部会と柳井青年会議所の皆さん、ありがとうございました。

柳井南子ども会

柳井南小校区の親子77名で活動しています。夏休みの親睦交流会、賀茂神社の秋祭り子どもみこし、廃品回収、年度末のお別れ会を実施しました。本年度の夏のイベントでは美川ムーバレーで洞窟の探検や清流での水遊び、いろり山賊でのランチタイムなどで楽しみました。



わくわく子ども会

市子連行事に参加した他、広瀬自治会の避難訓練に参加しました。市危機管理課の方の講話を聴き、伝言ダイヤル171の体験ややまぐちフラワーランドへの徒步避難など実践的な訓練を行い、最後は備蓄ごはんをみんなで試食しました。



ひづみ子ども会

夏のお楽しみ会やクリスマス会、琴石山ハイキングなど四季を通じて今年も行事盛りだくさんでした。8月には大帯姫八幡宮の池を掃除したり、日積ふるさと祭りでのバザー出店など、地域とのかわりを大切にしながら活動をしています。



ひむろ子ども会

伊陸地区コミュニティの納涼祭や子どもみこし、クリスマス会など例年通りの活動を行い、バス旅行では松江フォーゲルパークへ行きました。伊陸地域の方々や、子ども会OBOGの「ジュニア応援団」に支えながら、活動を続けています。



土穂石子ども会

廃品回収や新庄地区的笹飾り、子どもみこしなど、地域交流の行事を継続的に行ってています。夏は丸太村でバーベキューや巨大シャボン玉づくりで遊びました。クリスマス会では徳山動物園で、ジュニアリーダーと一緒に謎解きゲームに挑戦しました。



新庄子ども会

本年度は21世帯34名と仲間が増えました。バーベキュークリスマス会など独自のイベントをみんなで企画運営し、楽しんで活動しています。盆踊りや地域行事に参加し、新庄地区の方々との交流を深め、柔軟に活動の場を広めていきたいと思います。



山根子ども会

市子連行事に参加する他、廃品回収や山根自治会とのクリスマス会など、地域の方々や学年が異なる子どもたち同士の交流を大切にしながら、コミュニティで輪を広げています。どなたでも入会・参加できますので、気軽にお声がけください。



バンビ子ども会

市子連行事に参加の他、柳井まつりでバザーを出店しました。10月に母体の合唱団「バンビ」は解団しましたが、子ども会として継続することとなりました。市内の子どもたちが、誰でも入れる子ども会として活動し、内容を深めていきたいと思います。



柳東子ども会

本年度も市子連の主催行事にフル参加し、他の子ども会と合同で、クリスマス会を行ったり、バスでみろくの里へ遊びに行きました。今後は、柳東小学校の子どもたちがもっとたくさん入会して、子ども会単独での活動ができればいいなと思います。

瀬戸側子ども会

柳井まつりでは、子ども達がペーパーフラワーであしらった大きな金魚ちゃんのみこしを担ぎました。12月にはクリスマス会で楽しく過ごし、2月には瀬戸側自治会の三世代交流餅つき大会に参加して、つきたてのお餅をみんなで美味しいいただきました。



苗代地子ども会

発足したばかりで会員数はまだ僅かですが、今年度は市子連行事の他、新庄地区的盆踊りの笹飾りを作ったり、県警や消防署などへ見学に行きました。どの地域に住んでいる子どもでも入会大歓迎です。気軽にお声がけください。



募金活動にご協力ありがとうございました

「なかよし助け合い募金」に11子ども会86名の子どもたちが参加し、29,493円の净財が集まりました。12月26日、柳井南子ども会の脇村圭さんと田中音羽さんが、参加者を代表して斎郷会長と市役所を訪れ、井原市長へ目録を手渡しました。また、12月1日にやまぐちフラワーランドで行われた「歳末助け合い運動」にひづみ、柳東の各子ども会から5名が参加し、20,058円の净財が集まりました。ご参加、ご協力いただきました皆さま、ありがとうございました。

